



H31.1.4

新年明けましておめでとうございます。みなさんお正月休みはいかがでしたか？また気持ちも新たに子どもたちと日々楽しく、元気に過ごしていきたいと思えます。

寒さが一段と厳しくなり、本格的に感染症が流行する時期がやってきました。十分な睡眠、栄養を取り、生活リズムを整えながら心身ともに元気に過ごしていきたいです。



ごっこあそび楽しんでます♪

寒くなり、なかなか戸外で遊ぶ機会は少なくなりましたが、室内でもいろいろな遊びを楽しんでいます。最近のごっこ遊びが盛り上がり、毎日保育者や友だちと一緒に楽しんでいます。カバンに色水のペットボトル、ままごとのバンドナで包んだお弁当などを入れて、「〇〇にいこう!!」と保育者や友だちを誘ってお出かけごっこを楽しむ姿が見られています。水族館、サーカス、イオンなど...子どもたちに馴染みがある場所、行って楽しかった場所などいろいろな所に出かけて遊んでいます。窓枠のレゴブロックをカメラに見立て写真を撮る真似をしながら楽しそうに部屋を歩いています。調理室前の狭いスペースが子どもたちにとって良い場所となり、いろいろな場所に見立てて友だちと集まってやりとりを楽しんでいます。



ひよこぐみ

ひよこぐみの子どもたちもすくすくと大きくなっています。歩けるようになり、活発に体を動かして遊んでいます。「まんま」「ねんね」など少しずつ言葉も出るようになり、頻りに喃語を発したりといろいろなことを伝えようとする姿が見られるようになり、可愛らしい仕草が増えてきました。また食べることが大好きなひよこぐみの子どもたちで、何でもよく食べています。手づかみやスプーンを使って自分で意欲的に食事を食べる姿もみられています。



りすぐみ



いろいろな玩具でいろいろな遊びが楽しめるようになってきました。手先、指先を使う遊びも上手になり、室内では粘土やシール貼り、広告遊びなどを楽しんでいます。最近ではパズル遊びに夢中な子が増えてきて、アンパンマンやトーマスなど好きなキャラクターのパズルに挑戦する姿が見られています。繰り返しているパズルは絵柄を見て場所が分かるようになってきました。なかなか一人で完成することはまだ難しいですが、保育者が少し手伝うと完成できるようになってきました。

うさぎぐみ



生活の中でいろいろなことが自分でできるようになって子どもたちの成長を感じています。また気の合う友だちが見つかり、遊びに誘いながら一緒に遊ぶことを楽しんでいます。ままごと遊びやごっこ遊びを通して友だちとやりとりをしたり、友だちとの関わりの中で遊びを膨らませながら楽しんだりする姿が見られています。友だちとの関わりが増えた一方で玩具の取り合いなどのトラブルになる場面もありますが、玩具を友だちに貸してあげたり、同じ玩具を探してきて渡してあげたりと子ども同士の関わりの中で解決できる姿も少しずつ見られるようになってきたなと感じています。



今月の活動

・ごっこ遊び、雪遊びなど冬ならではの遊びを楽しみたいと思います。